

Jahresrückblick 2023



Nachruf

Am 03.05.2023 mussten wir auf der Kalbsburg Abschied nehmen von unserem langjährigen Präsidenten und Gründungsmitglied unseres Vereins. Seine Ideen und sein außergewöhnliches Engagement prägten unseren Verein über Jahrzehnte.



Wir gedenken unserem Gründungsmitglied
und langjährigem Präsidenten

Eckhard Ochs

mit großer Betroffenheit und danken ihm
für sein außerordentliches Engagement für
hilfsbedürftige Kinder.

Sein erfolgreiches Wirken bleibt unvergessen.



Die Mitglieder und Förderer
des Vereins
Wandern für Kinder e.V.

Aktuelles

Wir möchten auf unsere neu gestaltete Homepage hinweisen. Sie finden übersichtliche Informationen über unseren Verein und vor allem Berichte über aktuelle Projekte.

Besuchen Sie uns: <https://wandern-fuer-kinder.de>.

Wir freuen uns auf Anregungen und gerne auch Spendenanträge für bedürftige Kinder.

Bericht über Spenden

Veröffentlicht Gesundheit Nordhessen / Universitätsklinikum Kassel

Europaweit einzigartiges Behandlungsangebot für Kinder im Klinikum Kassel unterstützt durch den Verein „Wandern für Kinder“



Die komplette Pressemitteilung des Klinikums Kassel über unsere Spende in Höhe von 20.000 € finden Sie auf unserer Homepage und der Website: [Gesundheit-Nordhessen.de](https://www.gesundheit-nordhessen.de) "Aktuelles und Neuigkeiten"

Nähmaschinen für die Schule am Reiherwald in Wabern

Am 12.06.2023 konnten wir uns vom Erfolg der Spende von vier Nähmaschinen bei einem Nähkurs in der Ganztagsbetreuung überzeugen.



Norbert Götte, Vizepräsident Andreas Bergen, Kassenwart Daniela Schöffler, Lehrerin Teilnehmende des Nähkurses
Seit Herbst 2021 sind die Nähmaschinen in dreißig Kursen im Einsatz.
Unser Wanderverein unterstützt diese erfolgreiche Initiative in 2023 mit zwei weiteren Nähmaschinen.

Unterstützung eines Fußball Camp des TSV 1900 Wabern



links: Ralf Knierim
Präsident WfK

rechts: Philipp Klapsing
Aktives Mitglied WfK

Die komplette Zusammenfassung unserer Spenden in 2023 für bedürftige Kinder finden Sie auf unserer Homepage.

Wir freuen uns auch auf Ihre Spendenanträge.